

**Minister of
Seniors Affairs**

6th Floor
400 University Avenue
Toronto ON M7A 2R9
Tel.: (416) 314-9710
Fax: (416) 325-4787

**Ministre des Affaires
des personnes âgées**

6^e étage
400, avenue University
Toronto ON M7A 2R9
Tél.: (416) 314-9710
Téléc.: (416) 325-4787



Ontario

May 2018

Dear Friends,

It is my pleasure to invite you to submit a nomination for the [Ontario Senior Achievement Award](#).

Each year, the program recognizes extraordinary seniors who, after the age of 65, have made significant contributions to their community and/or province.

To submit a nomination for this award:

1. Visit ontario.ca/honoursandawards.
2. Select the **Community** category.
3. Click on [Ontario Senior Achievement Award](#).
4. Download the PDF form by right clicking on the link and save it to your desktop.
5. Read the eligibility criteria and instructions carefully.
6. Fill out the form and submit it **no later than June 15, 2018**. Instructions for submitting your nomination package can be found on the website.

Did you know that June is [Seniors' Month](#) in Ontario? Take this opportunity to promote the Senior Achievement Awards in your community and to recognize an exceptional senior. Attached is a promotional image you can use. The program will also be promoted on my ministry's social media channels. Please like and share our content.

If you have questions about the Ontario Senior Achievement Award, please call 416-314-7526, toll free 1-877-832-8622 or TTY 416-327-2391, or email ontariohonoursandawards@ontario.ca.

Thank you in advance for taking the time to consider putting forward the name of a special senior in your community.

Sincerely,

Dipika Damerla
Minister

**Minister of
Seniors Affairs**

6th Floor
400 University Avenue
Toronto ON M7A 2R9
Tel.: (416) 314-9710
Fax: (416) 325-4787

**Ministre des Affaires
des personnes âgées**

6^e étage
400, avenue University
Toronto ON M7A 2R9
Tél.: (416) 314-9710
Téléc.: (416) 325-4787



Mai 2018

Madame, Monsieur,

J'ai le plaisir de vous inviter à présenter une candidature au [Prix d'excellence de l'Ontario pour les personnes âgées](#).

Chaque année, le programme rend hommage aux aînés extraordinaires qui, après l'âge de 65 ans, ont apporté une contribution exceptionnelle à leur communauté et / ou à la province.

Pour présenter une candidature pour ce prix :

1. Visitez la page ontario.ca/distinctionsetprix.
2. Sélectionnez la **Communauté**.
3. Cliquez sur [Prix d'excellence de l'Ontario pour les personnes âgées](#).
4. Téléchargez le formulaire PDF en faisant un clic droit sur le lien et enregistrez-le sur votre ordinateur.
5. Lisez attentivement les critères d'admissibilité et les instructions.
6. Remplissez le formulaire et **présentez-le au plus tard le 15 juin 2018**.
Les instructions pour la présentation de la candidature se trouvent sur le site Web.

Saviez-vous que juin est [le Mois des personnes âgées en Ontario](#)? Profitez de cette occasion pour faire la promotion des Prix d'excellence pour les aînés dans votre collectivité et reconnaître un aîné exceptionnel. Vous trouverez ci-joint une image promotionnelle que vous pouvez utiliser. Le programme sera également promu sur les canaux de médias sociaux de mon ministère. S'il vous plaît aimez et partagez notre contenu.

Si vous avez des questions au sujet du Prix d'excellence de l'Ontario pour les personnes âgées, veuillez appeler au 416 314 7526, sans frais au 1 877 832 8622 ou ATS 416 327 239, ou écrire à l'adresse ontariohonoursandawards@ontario.ca.

Je vous remercie d'avance de prendre le temps de songer à proposer le nom d'une personne âgée exceptionnelle de votre collectivité.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

La ministre,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Dipika'.

L'honorable Dipika Damerla